
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２１年第３回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 障がい者福祉について 

２ 知的障がい者の福祉について 

３ 瑞穂市障害者自立支援協議会について 

瑞穂市民 

クラブ 

２ 

１ 政権交代について 

２ 監査体制の強化について 

３ ゴミの収集方法について 

４ 法教育について 

新生クラブ 

３ 
１ 国民健康保険税の減免申請の状況について 

２ 要支援児への総合的な支援策を 

日本共産党 

瑞穂市議員団

４ 

１ 「政権交代時代の市政運営について」 

２ 避難支援プランについて 

３ 公園・校庭の芝生化 

４ 持続発展教育（ＥＳＤ）について 

公明党 

５ 

１ 穂積タリの道路整備について 

２ シルバー人材センターの充実について 

 ①法人格の取得 

 ②公共・民間の事業実績 

３ 住宅用太陽光発電の補助制度について 

民主党瑞穂会

６ 

１ 所信表明について 

２ 禁煙対策について 

３ 家庭的保育（保育ママについて） 

改革 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 瑞穂市の投票率のアップについて 

２ 重里・犀川遊水池の不法投棄について 

３ 公営としての放課後児童クラブについて 

３番 

熊谷 祐子 

２ 

１ 待機児童について 

２ 空き缶・ペットボトル回収機について 

３ 気持ちのよい地域づくりについて 

５番 

庄田 昭人 

３ 

１ 教育・福祉施設等の整備計画について 

２ 瑞穂市都市公園・緑地等基本計画について 

３ 新型インフルエンザまん延後の対応策について 

６番 

森 治久 

４ 

１ 「２１世紀型とも言われる災害」への対策について 

２ 市役所周辺の整備について 

３ 観光行政について 

４ 「広報みずほ」について 

７番 

棚橋 敏明 

５ 

１ ３才未満保育児の待機者について 

２ 粗大ゴミの取扱いについて 

３ ジャンボタニシの駆除対策について 

４ 放置自転車等の撤去について 

９番 

松野藤四郎 

６ 

１ 無認可保育所に対する補助金制度の拡充 

２ 生活保護制度の拡充 

３ 安心できる町づくりについて 

１１番 

土田 裕 



７ 

１ 温室効果ガス削減に向けての対策は 

２ 道路行政と交通安全対策について 

３ 高齢者対策・生活保護世帯対策・障害者対策・雇用対策について 

４ 投票所の見直しについて 

１７番 

若園 五朗 

８ 

１ 社会福祉協議会に対する市当局の今後の協力体制について 

２ みずほ公共サービスの障害者雇用に対してどのように指導していますか 

３ 市の建物の使用に関して総合的に検討する市長の諮問機関の設立の意思は 

１番 

堀 武 

 


